

CASTILLA-LA MANCHA SUMA 704.518 AFLIADOS A LA SEGURIDAD SOCIAL, 900 MÁS QUE EN ENERO

EL DATO DE LA SEMANA

Enero: Coyuntura turística en Castilla-La Mancha

105.142 viajeros visitaron Castilla-La Mancha en enero de 2010, de los que 37.393 realizaron turismo por la provincia de Toledo.

Según los datos de coyuntura turística publicados por el INE, en nuestra región se registraron 177.189 pernoctaciones (63.037 en Toledo) el pasado mes de enero.

Los precios hoteleros cayeron en la región un 4'6%, frente a una caída media nacional del 6%. Mayor fue el retroceso de la rentabilidad hotelera (facturación por habitación), estimado en un -11'4% en la región y en un -2'7% de media nacional.

La matriculación de coches crece un 33'72%

Durante el mes de febrero se matricularon en Castilla-La Mancha 3.125 vehículos, un 33'72% más que en el mismo mes de 2009. Enero ya fue un buen mes para el sector, con 2.602 matriculaciones en la región, un 23'4% más que un año antes. En todo el país se han matriculado en un mes 91.281 vehículos.



LA JUNTA COMPROMETE 86 MILLONES DE EUROS PARA FINANCIARLO

Plan extraordinario de apoyo a las pequeñas y medianas empresas

Las pequeñas y medianas empresas de Castilla-La Mancha dispondrán de un plan de apoyo extraordinario impulsado por el Gobierno regional y financiado con 86 millones de euros. El presidente **José M^o Barreda** aprovechó la visita que realizó a la sede en Toledo de la patronal regional, CECAM (el 25 de febrero) para dar detalles a los dirigentes empresariales de las medidas que se pondrán en marcha: 50 millones de euros se destinarán a avales (a través de la recién constituida Aval Castilla-La Mancha, Sociedad de Garantía Recíproca), 30 millones de euros a la concesión de préstamos y 6 millones de euros a la línea ICO, "asumiendo el

25% del riesgo actual, incluso aumentando este porcentaje para dejar a las entidades financieras sin ningún pretexto a la hora de facilitar los préstamos", apuntillaba Barreda. Para facilitar la financiación a las pymes se abrirá una línea de créditos participativos a través de la Sociedad para el Desarrollo Industrial de Castilla-La Mancha (SODICAMAN). El presidente de la patronal regional, **Ángel Nicolás**, aplaudió el plan y aseguró que "muchas pequeñas y medianas empresas que hoy están al borde del cierre pueden tener un respiro y tranquilamente acabar el ejercicio, que es lo que estamos buscando".

CASI 200.000 PARADOS EN CASTILLA-LA MANCHA, EL 20% DE LA POBLACIÓN ACTIVA

Aumentan el paro en todas las actividades de la economía

El paro suma y sigue. En febrero, las oficinas del SEPECAM contabilizaban en Castilla-La Mancha 199.917 desempleados, 6.418 más que en enero (35.385 más que hace un año y 94.398 más que en febrero de 2008). En la provincia de Toledo el desempleo afecta ya a 69.076 personas (2.256 más que en enero), 34.673 hombres y 34.403 mujeres. El paro aumentó en febrero en todas las actividades de la economía: la industria toledana suma 11.149

desempleados; la construcción, 14.952; el sector servicios acumula 36.839 parados; la agricultura, 2.934 y el colectivo sin empleo anterior 3.202.

En la provincia de Toledo es la comarca de Talavera de la Reina la más dañada por el desempleo, con 18.367 desempleados; le sigue Illescas, que ya tiene registrados 14.105 parados; Toledo cuenta con 12.051; 7.717 registra Torrijos; 5.091 Villacañas; 4.100 Quintanar de la

Orden, 4.055 Ocaña y 3.590 Mora. Febrero tampoco fue un buen mes para las contrataciones. En Castilla-La Mancha se firmaron 35.020 contratos de trabajo, de los que 31.581 tienen carácter temporal. En la provincia de Toledo se registraron 10.731 contratos de trabajo, de ellos sólo 1.240 son indefinidos y 9.491 temporales. El sector servicios fue el que mayor número de contratos generó: 6.987, seguido por la construcción, con 1.757.